

手作り味噌を作りました



今年も成実地区の「ふきのとうの会」の作業場に行って、愛情たっぷりの手作り味噌を作ってきました。出来上がった味噌は涼しい場所に保管し、9月頃には熟成して食べごろだそうです



平成27年度

よなごアカデミー ガン予防・対策コース

平成28年2月6日(土)

講師：前田迪郎氏(博愛病院ドッグ検診センター長)

〈第一部〉13:30~14:30

「がんの実態を知る」

〈第二部〉14:30~15:30

「鳥取県のがん：ガンを知る10の質問と解答」



平成28年3月19日(土) 13:30~15:30

講師：浜本哲郎氏(博愛病院 副院長)

演題：「消化器疾患の診断と治療 =胃がん、大腸がんを中心に=」

生活習慣病対策コース

平成28年2月20日(土) 13:30~15:30

講師：鶴原一郎氏(介護老人保健施設やわらぎ 施設長)

演題：「健診と検診の違い、生活習慣病について」

平成28年3月13日(土) 13:30~15:30

講師：安井健一氏(博愛病院 神経内科部長)

演題：「脳梗塞の治療と予防」



各コースともまだ空きがあります。申し込みをお待ちしています

受講料：500円(各コース(2回分))

会場：米子市立図書館 2階

申込み：米子市教育委員会生涯学習課まで

TEL (0859) 23-5444

FAX (0859) 23-5414



福米東小学校のコーナー



<福米東小学校からのお知らせ>

今、子どもたちは、寒さをものともせず次のステップをめざして力強く活動しています。1月22日に行った感謝集会で、ゆうあいの郷・藤谷様から「子どもたちは、地域のとても大切なもの。これからも我々大人が必死になって守っていく。」という力強いお言葉をいただきました。地域の皆様の熱い思いをいただき、今年もしっかりがんばろうと心に決めた東っ子たちです。ただ、本校でも体調の悪い児童が出てきています。今後はインフルエンザの感染の広がりも心配されます。これからは、年度のまとめの大切な時期となります。体調管理により一層努めていきたいと考えています。

<金管バンドフェスティバル 1月17日(日)>

休みの日にも学校に来て、練習を重ねてきた金管バンドクラブの子どもたち。昨年からのいろいろな機会に演奏をし、腕を上げ、自信をつけてきました。このフェスティバルでの演奏は、今年度の金管クラブの活動の集大成でした。「エル・クンパンチェロ」は、テンポの良い曲で、聴いても楽しい、すてきな演奏を披露しました。



<楽しかったスキー教室>

5年生は26日(火)27日(水)の1泊2日で、大山でスキー教室を実施しました。5年生は初めてスキーに挑戦する子どもも多く、最初は平らな場所を歩くのにもひと苦労でしたが、午後からは何回か転びながらもどんどん上達。子どもたちの上達ぶりには目を見張るものがありました。旅館での宿泊もよい思い出になったようです。4ヶ月先の修学旅行の練習が上手にできました。

6年生はさすがでした。1年前の滑りを思い出し実にカッコよく滑っていました。リフトにたくさん乗ることができ、子どもたちはメキメキと力をつけていきました。6年生も楽しい思い出がたくさんできたことでしょう。卒業式に向かって再加速です!

= 2月の行事より =

いのちの教育参観日 2月12日(金)

今、無責任な性情報の氾濫で、性の問題はさけては通れないものになってきています。

生命の不思議さに気づき、支えられ守られて今の自分があることを理解し、自分の体を大切に、異性を大切に、そして生命のあるものすべてを大切にしようとする人間に成長するように、本校ではいのちの教育(性教育)に取り組んでいます。2月の参観日は、全学級ともいのちに関する指導に視点をあてた学習を公開することにより、家庭・地域との連携を図り、より学習の効果を高めたいと考えています。

地域の皆様も、今子どもたちが、いのちに関してどんな学習をしているのか、どうぞ観に来てください。また、学習、懇談の後、音楽室で講演会を行います。命に関わる問題として今回は「いじめ」を取り上げました。いじめを防止、早期発見・対応ができるような体制を学校で、家庭で、地域で、どう創りあげていくのかについて講演していただきます。こちらにもどうぞご参加ください。

尚、おそれいりますが、保護者用の名札をお持ちでない方は、参観者用の名札をお渡ししたいと思いますので、ご来校の折には、まず職員室にお立ち寄りください。

- 公開学習：午後1時40分 ~ 2時25分(各教室)
- 学級懇談：午後2時35分 ~ 3時05分(各教室)
- 講演会：午後3時15分 ~ 4時15分(音楽室)



福米中学校のコーナー



心から安心して 誰もが楽しめる学校を みんなで築こう

昨年は本校の教育にご理解とご協力を賜りましてありがとうございます。今年もよろしくお祈りいたします。

年頭に当たり、校長先生の始業式でのあいさつを紹介します。

いよいよ二〇一六年が始まりました。新しい年の始まりにあたり、是非みなさんに今年の目標をもってもらいたいと思います。そして、それぞれが飛躍の年にしてほしいと思います。

三年生は、目前に迫った、自分の進路決定に向けて最大限の努力をしてください。そして、皆さんが築いてきた福米中学校の良き伝統をしっかりとして後輩に引き継いでください。自信と誇りを持ち、胸を張って次の一歩を踏み出してください。

一、二年生は、先輩が築いてきた「心から安心して誰もが楽しめる福米中学校」をさらに発展させて、主体的に行動をしてください。そして、『傍観者にならない』『いけないことにはきっぱりとノーとすること』『正義を貫くこと』この3本柱を常に心の中に持ち生活をしてほしいと思います。いやな思いをしている人が一人もいなくなる福米中学校をみんなで築いていってください。

先日、地域のみなさんが集まる新年の祝賀会がありました。そこで、地域の皆さん方が口々に、福米中学校の生徒たちは、よくあいさつをするし、地域のボランティア活動やSNSのルールの見直しを行うなど、素晴らしい活動をしている、と評判でした。そして、生徒一人一人が自主的により良い学校や地域を築いていこうと努力している姿に感動しておられました。それを聞いた私もとてもうれしかったです。

二〇一六年がさらに飛躍の年になるようにみんなでがんばりましょう。

受験がんばってください!

~心あたたまる先輩との繋がりで~

『3年生のみなさん、受験、頑張ってください。1、2年生一同みんなで応援しています。』

先週金曜日職員室の前に応援メッセージが貼られました。このメッセージボードはこれから受験に臨む3年生を応援しようと2年生からの発案で実現したものです。

2学期の終わりがちになり、『先輩たちは受験で大変だから、応援したい。』という意見が出てきました。そこで2年生の学年生徒会が中心となってアイデアを出し合い、1、2年生全員で折鶴をおりました。そして、この写真のようなメッセージボードが完成し3年生に贈りました。

現在、このメッセージは3年生の下足場の前に掲示し、毎日3年生を応援しています。

平成27年度の「自治の取り組み」のキーワードは『繋』。まさに福米中の生徒の『絆』の現れです。

